

8.20 広島八木災害報告（第 71 報）

2016.6.30

6月23日、地元の安田女子大学で、共通教育講座「現代医療と人間」に招聘されて講演しました。私のテーマは、「高齢少子社会の課題と解決策 - あなたならどうする？」の90分の講演でした。約200人の学生が集まり、反応は良いようでした。しかし、解決策はなかなか見つかりません。

6月24日、広島県の外郭団体である「広島子ども夢財団」の評議員会が開催されました。広島県の少子対策として、婚活支援を一つの主題としています。もっと、直接的な子育て支援のほうに力を入れる方が、効果が上がるのではないかと思います。

6月25日、広島大学跡地の千田町に、このたび「広島医療社会科学研究センター」が開設されました。その記念事業として、「現代医療と社会科学の役割」という記念シンポジウムがありました。早稲田大学の甲斐克則教授以下6人の講師の講演でしたけども、今後“持続可能な医療安全確保に向けた制度構築”が、地方の広島でも必要であると感じました。

6月26日、参議院選挙が始まりました。日本医師会の推薦候補である「自見はなこ」さんの街頭出陣式に小倉に行ってきました。安倍首相夫人も参加して、にぎやかな集まりでした。高位当選を願います。

6月27日、平成29年1月から始まる、政令市広島市の「こども医療補助制度」に関する意見交換会がありました。既に、広島市議会では決定されていることですから、この改悪案について、今後の改良の見通しを意見交換しました。

日が暮れると、かなりの雨が降っております。修復中の自宅の土壁はなかなか工事が進みません。梅雨明けまでかかるでしょう。

しかし、広島カープは雨の中で、11連勝です。

2016.6.30.10時

桑原医院 桑原正彦